

巣立つ子ども達

田丸 あけみ

先日、5歳児の懇談会があり、小学校に向けての話しを中心に行いました。この時期が訪れるといよいよ卒園、入学が近づいてきたのだなという事を感じます。

毎日、お家の人と一緒に登降園したアトムを卒園し、4月からは、子ども達だけで小学校へ通うようになり、勉強も始まる。といった様に、子ども達の生活が大きく変化します。保護者の方にとっても乳幼児期の子育てを終える大きな節目の一つとなりますね。

赤ちゃんは肌を離さず

幼児は手を離さず

小学生は目を離さず

思春期は心を離さず

という言葉がありますが、少しずつ繋いでいた手を離していく時期を迎え、我が子が成長する姿を見ながら、喜びや不安、寂しさなど、保護者の方にとっては様々な感情が出てきている事と思います。子ども達も最近「ランドセル買ったねん」「〇〇小学校に行くねん」など私に教えにきてくれる子どもが多くなってきました。

私達は、4月からアトムで毎日会えなくなるという寂しさを感じていますが、子ども達は、学校へ行く事に少し不安がる子もいますが、それ以上に、自分がまた一つお兄ちゃん、お姉ちゃんになる。学校へ行けるようになる。という喜びの方が大きいようです。

私たち職員は、アトムから巣立っていく子ども達、保護者の方々に大きなエールを送るとともに、これからも続く子育てを応援し続けます。

何か困った時や悩んだ時はもちろん、嬉しい事や、おもしろい事があった時も、いつでもアトムに話しに来てください。これからも私達は子育て仲間です。今までの様に一緒に笑ったり、一緒に悩んだりしましょう。

子ども達には、残り2か月の保育園生活をめいっぱい楽しんでほしいです。

2019年が始まったと同時にインフルエンザが全国的に大流行し、アトムでも一気にインフルエンザの流行が始まりました。幸い、重症化する子どもが出ていないのが何よりですが、早くこの流行期を終えてほしいと祈るばかりです。

園内では、こまめな水分補給、手洗いうがい、換気、空気加湿器清浄機、酸性水での消毒などの対応をしています。

ご家庭でも、手洗い・うがい、水分補給、しっかりと栄養を摂る事や、十分な睡眠をする事など体調管理に心がけてあげてください。人混みを避けるのも一つの予防です。

どうぞよろしくをお願いします。